

Mitteilung
- öffentlich -

Beratungsfolge:

Ortsrat Rethen

Drucksachen-Nr.: 253/2010/1

am 29.11.2010 TOP:

Beteiligung des Orsrates

- Anfrage der SPD-Ortsratsfraktion; Nr. 2
- Stellungnahme der Verwaltung

Derzeit wird der Wanderweg, der von der Bruchriede-Brücke „Hans-Sachs-Weg“ in südlicher Richtung bis zur Pumpenhaus-Ruine verläuft, erneuert. Der gepflasterte Weg (Länge ca. 340 m) war in einem sehr schlechten und nicht mehr verkehrssicheren Zustand. Das Pflaster wird deshalb vollständig erneuert und der Weg wird in dem Zuge von ca. 1,40 m auf 2,50 m verbreitert. Dadurch wird ein gefahrloser Begegnungsverkehr von Radfahrern ermöglicht.

Im Rahmen der Beschlussfassung über den Haushaltsplan 2010 sind Stadt- und Ortsrat abschließend mit der Entscheidung über diese Baumaßnahme befasst worden und haben sie als einzige die Ortschaft Rethen betreffende Einzelmaßnahme veranschlagt (Seite 255, Budgetinvestitionen 66520005A/E). Dies wird durch die Verwaltung umgesetzt.

Im Entwurf des Haushaltsplans 2011 sind wiederum Mittel für den Ausbau von Wanderwegen vorgesehen. Es ist geplant, als nächsten Abschnitt den Weg zwischen der Pumpenhaus-Ruine in südlicher Richtung entlang der Leine bis zur Leinebrücke mit Mineralgemisch auszubauen und auf zwei Meter zu verbreitern. Auch dieser Abschnitt liegt in der Gemarkung Rethen.

Es ist mittelfristiges Ziel der Stadt, insbesondere die Wege des „Grünen Rings“ in einen vertretbaren Zustand zu bringen und somit einen Beitrag zu einer radfahrerfreundlichen Region Hannover zu leisten.

Im Auftrag

Dürr

Vorlage gefertigt von	SV Team	Mitzeichnung andere Teams	EStr	BGM
Diktatz.:				